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CÂMARA MUNICIPAL DE ILICíNEA 

Estado de Minas Gerais - CNPJ 01.045.25710001-22 
Av. XV de Novembro, n° 365 - Jardim Primavera 

Ilicínea/MG - CEP: 37175-000 - Tel.: (0xx35) 3854-1043 
9 e-mail: cmi1icinea(bol. com . br 

Ata da 19  Reunião Ordinária - Segunda Sessão Legislativa 
16 Legislatura 2017/2020 

Ata da sessão ordinária da Câmara Municipal de Ilicínea, Estado de Minas 
Gerais, realizada aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e 
dezoito (13/12/2018), no Plenário Sebastião Cândido Alves, que sita à 
Avenida XV de novembro, n° 365, Bairro Jardim Primavera, nesta cidade. 
Iniciando a sessão às dezenove horas e quinze minutos (19hrs15min), sob a 
presidência do Vereador Bruno Miguel Alves Assis e verificada a presença 
integral dos Vereadores. Em seguida o Senhor Presidente pediu para que 
10 Secretário, o Vereador Anderson de Meio Araujo, fizesse a leitura da 
Pauta. Em seguida foi feita a leitura das correspondências recebidas: 
Prestação de Contas da Prefeitura Municipal de Ilicínea, do Setor de 
Educação, referente ao mês de setembro de 2018; Prestação de Contas de 
Subvenção do Centro Educacional Monsenhor Francisco Figueiredo, 
referente não mês de outubro de 2018. Dando prosseguimento, passou-se à 
ordem do dia com a 2  votação do Projeto de Lei n° 207 de 30 de agosto 
de 2018 que "Estima Receita e Fixa a Despesa do Município de Ilicínea 
para o Exercício Financeiro de 2019". Projeto este aprovado em 1a  votação 
na sessão ordinária do dia 28/11/20 18. Em discussão a Vereadora Cleusa 
Maria Resende lembrou que como Presidente da Comissão de Finanças e 
Orçamento foi realizada a Audiência Pública, o Orçamento para 2019 de 
aproximadamente R$ 33.000.000,00(trinta e três milhões) é uma previsão 
e não significa que vai arrecadar tudo isso. Já os 1 5%(quinze por cento) 
autorizado ao Prefeito é para remanejar, ou seja, tirar de uma dotação e 
jogar na outra quando necessário. Na saúde por exemplo tem 
R$200.000,00(duzentos mil reais) para trabalhar e aí termina o dinheiro, 
então é preciso tirar de outra dotação que não está usando para suprir esta 
que está faltando. Quanto a dívida do Estado com o Município de Ilicínea, 
são aproximadamente R$4.000.000,00 (Quatro Milhões de Reais) que o 
município deixou de receber, 	apenas na Saúde são mais 
R$2.000.000,00(dois milhões de reais) que deixou de receber e nja 
educação mais de R$ 1.213.000,00(Um Milhão e Duzentos e Treze M 
Reais) , além de vários outros repasses que o governo do Estado deixou d
realizar. Se este dinheiro tivesse sido liberado o Município poderia ter feit
muito mais para população. O Município vai fechar o ano bem, sem dívid 
com os salários em dia e o décimo terceiro pago, além dos vários setore 
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que também estão em dia. Lembrando que a função do vereador é legislar e 
fiscalizar, enquanto o executivo, tendo o recurso, realiza as obras. O 
Vereador Vitor Eugênio de Meio disse que em 2018 a Câmara Municipal 
votou todos os Projetos de interesse do povo. Para 2019 nós estamos 
votando o Projeto na totalidade conforme foi proposto pelo Prefeito. Espero 
que sejam atendidas as prioridades de nosso Município. O Vereador 
Marcelo Alves de Oliveira lembrou que o projeto é uma estimativa e o 
governo deixou de repassar aproximadamente quase R$ 4.000.000,00 para 
Ilicínea. A saúde e a educação precisam desse dinheiro para atender o 
povo. Espera que o governo volte a repassar o dinheiro para Ilicínea para 
que a Prefeitura possa continuar a cumprir com seus compromissos. Se o 
Governo não repassar, para o ano que vem vai fica dificil de manter os 
compromissos. Parabenizou nosso Município por estar, apesar das 
dificuldades, mantendo seus pagamentos em dia. O Vereador Francisco 
Xavier Pereira disse que uma Administração não pode pensar só nos 
funcionários, que é preciso também pensar nas estradas que estão ruins. E 
preciso enxugar a folha de pagamento para poder investir mais na 
educação, na saúde, nas estradas rurais, nas ruas da cidade, mantendo 
sempre o salário dos funcionários em dia. O Vereador Wagner Francisco da 
Silva disse que todos os projetos de dotações enviados durante o ano, foram 
aprovados e agora estão votando o Orçamento, liberando os 15%, conforme 
solicitado pelo executivo e quer ver qual será a desculpa pra dizer que não 
tem dinheiro para realizar obras e manutenções. Vamos largar de 
politicagem e trabalhar pelo povo. O povo está reclamando das estradas 
que estão sendo arrumadas, mas não estão fazendo direito. Espero que em 
2019 o executivo, atenda a população com mais carinho e dedicação. Neste 
ato o Senhor Presidente Bruno Miguel Alves Assis abdicou de sua cadeira 
passando-a para o Vice-presidente Francisco Xavier Pereira. Pediu que 
fosse respeitado seu pronunciamento, da mesma forma que respeita o dos 
colegas, neste momento a Sra. Cleusa Maria Resende o interrompeu 
dizendo que o Senhor Presidente não tem direito de discutir o projeto 
porque não é de sua autoria. O Senhor vereador Bruno Miguel Alves Assis 
lembrou que o Parágrafo único do Art.33 do Regimento Interno rege que: 
E facultado ao Presidente tomar parte na discussão de qualquer assunto, 
desde que passe à presidência a seu substituto. O senhor vereador Bruno 
Miguel Alves Assis, continuou com a palavra e manifestou que gostaria de 
complementar seu pronunciamento da sessão anterior, esperando que no 
próximo ano o executivo não culpe os vereadores, pela sua falta de 
responsabilidade com a população, principalmente quanto aos produtores 
rurais, que estão esquecidos em todos os aspectos. Deixo aqui também 
minha indignação com o descaso com que o povo vem sendo tratado, a 
falta de compromisso está deixando a população em uma situação 
desagradável, fatos vêm ocorrendo que não poderiam acontecer. Os que se 
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dizem funcionários do povo não estão cumprindo com a obrigação, a 
população não está aguentando mais tanto descaso, quando é procurado 
quem tem o poder para resolver, a resposta é, a folha de pagamento está em 
dia, senão estiver satisfeito que procure seus direitos, lembro que a questão 
de pagamento, é obrigação e não um favor. E outras coisas, além do 
pagamento em dia, tem de proporcionar condições dignas para os 
servidores cumprirem com suas atribuições, coisas estas que deixam a 
desejar. Esta campanha de não deixar o pagamento atrasar é importante, 
mas não podemos ficar só com isto, Ilicínea clama por muito mais. 
Estamos em crise em geral, por todo o Estado, mas o que vejo em outros 
municípios é o Gestor demitindo comissionados e aqui, até o momento 
nada. Pelo contrário vejo que muitos dos comissionados não estão 
produzindo frutos e sim apenas gerando gastos desnecessários, fica o gestor 
com o compromisso agradar meia dúzia de agremiações políticas, 
prejudicando mais de 12 mil habitantes. Deixo aqui minha indignação e 
sugestão para que este novo ano que se inicia possamos olhar de verdade 
para Ilicínea e atender ao anseio do povo, temos tempo é só querer fazer e é 
isto que a população espera, o povo não tem que procurar seus direitos é 
esta casa que tem que fazer valer o direito do povo, muito obrigado. Em 
votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Continuando foi feita a 
Leitura do parecer, discussão e votação do Projeto de Lei W 221 de 21 
de novembro de 2018 que "Autoriza o Município de IlicínealMG integrar 
a Associação do circuito Turístico Nascentes das Gerais como associado e 
dá outras providências". O parecer foi dado verbalmente pelo relator, o 
Vereador Marcelo Alves de Oliveira, que manifestou-se favorável pela S± 

tramitação do projeto, o mesmo foi colocado em discussão e votação. Em 	' 
discussão o Vereador Vitor Eugênio de Meio disse ser a favor do projeto, 
devido a sua importância para o município, e o potencial turístico a ser 
explorado em Ilicínea. A vereadora Cleusa Maria Resende, esclareceu que 
a comissão emitiu o parecer verbal, pelo acontecimento ocorrido na família 
do relator. E que de acordo com o Art. 93 Inciso 1, a comissão pode dar 
parecer verbal. Em votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Em 
seguida foi feita a Leitura do parecer, discussão e votação do Projeto de 
Lei n°: 215 de 05 de outubro de 2018 que "Dá nova redação ao anexo III 
e acrescenta o anexo XII à Lei Municipal n° 1.569 de 27 de Abril de 2007". 
Projeto em discussão, com a palavra a vereadora Cleusa Maria Resende, 
disse que a Lei n° 15.699, é a lei de Estrutura Administrativa da Câmara, e 
esta Emenda está criando um cargo. E que como presidente da Comissão '\ 
de Finanças e Orçamento, o projeto 215 cria cargo na estrutura 
administrativa da Câmara Municipal de Ilicínea. Com  a palavra o senhor 
Presidentes Bruno Miguel Alves Assis, mencionou que como a Comissão 
não deu parecer no prazo regimental, será nomeada uma Comissão Especial 
através da Portaria n°16 de 13 de dezembro de 2018, conforme trata o 
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Art.56 do Regimento Interno para emitir o Parecer. O relator da Comissão 
Especial Senhor Vitor Eugênio de Meio, fez a leitura do parecer sendo 
favorável, pelos votos favoráveis dos Vereadores Vitor Eugênio de Meio e 
Wagner Francisco da Silva e voto contrário do Vereador Aylton Antônio da 
Cunha. A Vereadora Cleusa Maria Resende, lembrou que é competência da 
Comissão dar pareceres sobre a constitucionalidade ou não 
constitucional idade de projetos. Como estourou o prazo regimental, às 
Comissões nunca deixaram de dar pareceres nos projetos, poderíamos ter 
dado o parecer verbal. Não somos contra criação de cargo desde que 
regularize a situação da Câmara, realizando o concurso. Entramos com 
recurso no Ministério Público para realização do mesmo, mas o promotor 
arquivou a denúncia, alegando que a Câmara pode aguardar, nós da 
Comissão recorremos ao Conselho Superior do Ministério Público de 
Minas Gerais em 09/11/2018. Quanto à criação do cargo de chefe de 
secretaria, entendemos que é inconstitucional, sendo que o requisito para o 
cargo é segundo grau completo, mas deveria ser curso superior. Já nas 
atribuições apresentadas, como por exemplo, elaboração de projetos, 
resoluções e portarias, tarefas estas que exigem formação técnico, e outra 
atribuição, trabalho em comissão de licitação, supervisionando-a, sendo 
que este não consta na Lei 8.666. Projeto em votação obteve 4(quatro) 
votos favoráveis do Vereadores Francisco Xavier Pereira, Anderson de 
Meio Araujo, Vitor Eugênio de Meio e Wagner Francisco da Silva e 
04(quatro) votos contrários dos Vereadores Ana Maria de Assis Silva, 
Aylton Antonio da Cunha, Cleusa Maria Resende e Marcelo Alves de 
Oliveira, como houve empate o Senhor Presidente Bruno Miguel Alves 	T 
Assis como voto de minerva foi favorável ao projeto, portanto o mesmo 
sendo aprovado. Leitura da Moção de Aplauso n 0  010 de 12/12/2018, 
que parabeniza a nossa querida cidade pelos seus 65 anos. Neste ato o 
1° Secretário da Mesa nomeou como redatora da Ata a servidora Alãny 
Flávia da Silva. Após a leitura da Moção n°010 de 12/12/2018, todos 
vereadores parabenizaram Iiicínea, pelos seus 65 anos, compostos por 
muitas histórias, lutas e conquistas. A vereadora Cleusa Maria Resende, 
parabenizou também as pessoas que não estão mais aqui, mas que fizeram 
parte da história da cidade, contribuindo para a melhoria gradual de nosso 
município. O senhor presidente Bruno Miguel Alves de Assis, lembrou às 
várias pessoas que ocuparam cargos políticos durante esses anos, e que 
fizeram sua parte da história do crescimento de Ilicínea, parabéns à nossa 
cidade e parabéns a todos os ilicinenses. Após votação a Moção n°010, de 
12/12/20 18, foi aprovada por unanimidade. Dando prosseguimento passou-
se à Eleição para composição da Mesa Diretora para o Biênio 
2019/2020. O Requerimento de registro da Chapa 01 foi protocolado na 
Secretaria da Câmara no dia 22/11/2018 às 10hrs00min com a seguinte 
composição: Presidente-Francisco Xavier Pereira, Vice-Presidente-Wagner 
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Francisco da Silva, 1° Secretário-Bruno Miguel Alves Assis e 2° Secretário-
Anderson de Melo Araújo. O Requerimento da Chapa 02 foi protocolado 
no dia 28/11/20 18 às 15hrs49min com a seguinte composição: Presidente: 
Marcelo Alves de Oliveira, Vice-Presidente-Ana Maria de Assis Silva, 1° 
Secretário-Cleusa Maria Resende e 2° Secretário-Ayiton Antonio da 
Cunha. A votação foi verbal e sem comentários. A Chapa 01 obteve 05 
votos favoráveis, sendo eles os vereadores Bruno Miguel Alves Assis, 
Anderson de Melo Araújo, Wagner Francisco da Silva, Francisco Xavier 
Pereira e Vitor Eugênio de Meio e a Chapa 02 obteve 04 votos, sendo eles 
o vereador Marcelo Alves de Oliveira, Ana Maria de Assis Silva, Cleusa 
Maria Resende e Aylton Antonio da Cunha, portanto, eleita a Chapa 01. A 
composição da Mesa Diretora para o Biênio 20 19/2020 será assim 
formada: Presidente- Francisco Xavier Pereira, Vice-Presidente-Wagner 
Francisco da Silva, 1° Secretário-Bruno Miguel Alves Assis e 2° Secretário-
Anderson de Melo Araújo. O vereador Marcelo Alves de Oliveira 
parabenizou a chapa vencedora. O vereador Vitor Eugênio de Meio, 
também parabenizou a chapa 01, e também ao Vereador Marcelo pela 
atitude. O vereador Francisco Xavier Pereira, agradeceu aos nobres colegas 
pela confiança e lembrou que está aqui para dialogar, que possamos fazer 
um mandato que seja pelo menos parecido com o mandato do Senhor 
Bruno Miguel, que sempre esteve a disposição de todos e fez um mandato 
correto nesses anos, fico grato aos funcionários aqui da Câmara pelo 
companheirismo e disposição ao exercer suas funções. Nada mais havendo 
a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 
encerrada a sessão às vinte e uma horas e trinta minutos (21hrs30min) e 
esta Ata, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e 
demais Vereadores que concordarem com seu inteiro teor e forma. Câmara—, 
Municipal de Ilicínea, treze de dezembro de dois mil e dezoito. 
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